



Von heute bis Sonntag (23. bis 25. Juni) öffnet die internationale Amateurfunk-Ausstellung zum 46. Mal die Tore für Funk-Fans. Drei Tage lang zieht die Ham Radio Besucher aus aller Welt an. Das diesjährige Motto lautet: "Wir machen MI(N)T!". Die Bereiche Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik stehen im Vordergrund und sollen dem Nachwuchs nahe gebracht werden.

**Anmoderation:**

Von heute bis Sonntag (23. bis 25. Juni) öffnet die internationale Amateurfunk-Ausstellung zum 46. Mal die Tore für Funk-Fans. Drei Tage lang zieht die Ham Radio Besucher aus aller Welt an. Das diesjährige Motto lautet: "Wir machen MI(N)T!". Die Bereiche Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik stehen im Vordergrund und sollen dem Nachwuchs nahe gebracht werden. Theresa Vorleiter berichtet:

Ca. 150 ausstellende Unternehmen und über 200 Flohmarkt-Aussteller aus 30 Ländern bilden alle Facetten des Funkwesens ab. Dieses Jahr liegt der Schwerpunkt auf der Jugendarbeit. Der Nachwuchs soll für die technischen Fähigkeiten und die Vielseitigkeit des Amateurfunks begeistert werden. Zum Beispiel wird im Laufe der Messe versucht einen Live-Funkkontakt mit einem Astronauten herzustellen. Eine Tageskarte für die Ham Radio für Erwachsene kostet vor Ort 16 Euro, online sind es 13 Euro.

Theresa Vorleiter... Nachrichtenredaktion... Friedrichshafen...